

## Die Kaktusblüten – Blütenträume

Wenn die drei Sängerinnen der Kaktusblüten ihre Blütenpracht in Form eines farbenfrohen Programmes entfalten, dann ist dies nicht nur ein Ohrenschauspiel, sondern auch ein amüsanter Streifzug durch ein Jahrhundert Schlagerkunst und die weit verzweigten Gefilde weiblicher Beziehungssehnsüchte und -erfahrungen. Bereits zu Beginn des letzten Jahrhunderts war nicht alles Wochenschein und Sonnenschein, Frauen ... keine Engel und die Männer ... natürlich! alle Verbrecher.

Eine kuriose Revue mit Liedern von Zarah Leander bis Nina Hagen, gekonnt arrangiert und abwechslungsreich präsentiert.

Für mich soll's rote Rosen regnen  
Rote Lippen soll man küssen  
Bei mir bist du schön  
Warum liebt der Wladimir g'rade mir?  
Nur nicht aus Liebe weinen  
Die Männer sind alle Verbrecher  
Frauen sind keine Engel  
ein kleiner grüner Kaktus  
Aber bitte mit Sahne  
Theater, Theater

-----  
Karl-Gustav (Ramona)  
Klaus- Dieter (Anita)  
Jonny, wenn du Geburtstag hast  
Er heißt Waldemar  
Ich will 'nen Cowboy als Mann  
Du hast den Farbfilm vergessen  
Du mußt die Männer schlecht behandeln  
Wochenschein und Sonnenschein  
Ich bin von Kopf bis Fuß auf Liebe eingestellt

Bossa Nova  
Du kannst nicht immer 17 sein  
Du hast den Farbfilm vergessen  
Du mußt die Männer schlecht behandeln

